

Yeshúa y sus enseñanzas

El tributo

Aquí tenemos una enseñanza de nuestro señor Yeshúa, que es muy importante para nuestras vidas y que tenemos que tener siempre en cuenta, porque estar bien en el lugar donde vivimos, pagando nuestros impuestos, pero también tenemos que dedicarle el mayor tiempo posible a aquel que nos da todas las cosas. Aquí vemos que unos fariseos intentan sorprender o más bien pillar en alguna falta a nuestro señor, pero vemos como el señor responde con sabiduría y con mucha humildad. Llevando su respuesta a que todos se maravillan de sus enseñanzas.

Mateo 22.- 15 Entonces se fueron los fariseos y consultaron cómo sorprenderle en alguna palabra. 16 Y le enviaron los discípulos de ellos con los herodianos, diciendo: Maestro, sabemos que eres amante de la verdad, y que enseñas con verdad el camino de Dios, y que no te cuidas de nadie, porque no miras la apariencia de los hombres. 17 Dinos, pues, qué te parece: ¿Es lícito dar tributo a César, o no?...

¿Qué harías tú si te preguntaran eso y te están tratando de pillar diciendo algo en contra del gobierno? imagínate que contestas que no paguen impuestos y eres un gran líder, ¿Qué crees que te van a hacer? Lo más difícil es cómo contestarías porque aquí estas en problemas, cualquiera de las respuestas que des te metes en problemas, si dices no hay que pagar impuestos, te los hechas encima a los romanos, te matan, se acabó, si dices sí hay que pagar impuestos entonces te echas encima a todo el pueblo, te quedas sin seguidores; pero aquí está la sabiduría en una de las respuestas que más se conoce de todo lo que ha dicho Yeshúa. Aquí nos damos cuenta que su mente era sobrenatural, No hay ser humano que hubiese contestado así;

Mateo 22.- 18 Pero Yesuha, conociendo la malicia de ellos, les dijo: ¿Por qué me tentáis, hipócritas?...

Hipócrita era la manera en que le llamaban a los actores en el teatro, no era tan humillante como ahora, ya que hoy le dice a alguien hipócrita y suena muy duro y humillante, pero en aquella época como decirles actores, dejen de actuar: “me están tratando de poner a prueba” y les dijo:

Mateo 22.- 19 Mostradme la moneda del tributo...

En tiempos de Roma las monedas tenían la imagen del César porque era quien gobernaba ésta tierra, como ahora, en un país normalmente se pone la imagen de una persona que es quien gobierna la nación, a diferencia de Israel en donde no pasa esto, las monedas no tienen imágenes de personas. Así que fíjense de la habilidad de Yeshúa para contestar y de la indirecta que le tiró a éstos líderes religiosos que le están tratando de poner una trampa y de lo que no se dan cuenta en que los que cayeron en la trampa fueron ellos quienes iban a ser juzgados por la prueba que le están tratando de poner a él. Ellos están tratando de denunciarlo ante el César de que está yendo en contra de lo que él dice o de quitarle a todos los seguidores; entonces le presentan una moneda y les dice:

Mateo 22.- 19... Y ellos le presentaron un denario. 20 Entonces les dijo: ¿De quién es esta imagen, y la inscripción? 21 Le dijeron: De César. Y les dijo: Dad, pues, a César lo que es de César, y a Dios lo que es de Dios.

Se lo dice a gente que conoce la Toráh y que sabe que está prohibido hacer imágenes y éstos que saben que está prohibido tener imágenes pero que están rendidos a los pies de éstos que están haciendo cosas prohibidas y que por eso están tratando de delatarlo, entonces en el momento en que Yeshúa señala la imagen, está emitiendo juicio en contra de éstos que quisieron tentarlo, les está diciendo que son unos idólatras, que se están rindiendo ante ésa imagen.

Esto puede traer muchas repercusiones en el tiempo en que vivimos. ¿Tú que vives en la religión, vives sometido a ésta imagen? Pues dale al dueño de la imagen, dale a la idolatría lo que es de la idolatría **y a Dios lo que es de Dios.**

Todos sabemos que el amor al dinero es la raíz de todos los males, el dinero produce un cambio repentino en nuestra vida de una manera que no se puede explicar; el dinero para el ser humano es la droga más fuerte que existe pues por ella se producen las guerras, el odio, el rencor, el asesinato, la envidia, la avaricia, la codicia y todos los pecados que te puedes imaginar.

El dinero en sí no es malo, si se dedica para lo que te fue entregado, el dinero para un creyente tiene que ser el medio para bendecir a otros, porque nuestro padre es tan generoso que siempre nos da más de lo que necesitamos, y de lo que merecemos. Entonces el dinero que el señor nos da para que dispongamos de él es para bendecir a otros. Nunca dejes que él sea lo más importante en tu vida sino que sepas que todo lo que tienes te lo ha dado Dios para que lo utilices con sabiduría.

¿Qué implicaciones tiene para tu vida en éste momento ésta respuesta que da Yeshúa? ¿A qué estas dedicando tu vida? ¿A quién le estas dedicando tu vida? ¿Al Rey de reyes o a la imagen de ésas monedas que tanto estamos persiguiendo? ¿Cómo puedes saber a quién le estas dedicando tu vida? **mira tú agenda**, mira tu tiempo, ¿a qué le dedicas la mayor parte de tu tiempo, al de la imagen o al que está por encima de todas las imágenes, al que no le deben hacer imagen, al que debes honrar por encima de toda la creación, a quién?

Así que si muchas veces habías escuchado ésta respuesta de dar al César lo que es del César y en éste momento que nos estamos enfocando en las enseñanzas de Yeshúa, caes en la realidad de que no habías comprendido de cómo tu vida es una incongruencia, y de que por un lado le estás diciendo que él es el Rey pero tu tiempo se lo estás dedicando a alguien que no es el Rey, éste es el momento de arrepentirte, éste es el momento de que nos arrepintamos y de cambiar; nunca dejes que las cosas materiales que perecen, sean más importantes que estudiar la palabra de Dios, estar en comunión con el señor el mayor tiempo posible, recuerda, lo más importante es obedecer y cumplir los mandamientos del señor.

22 Oyendo esto, se maravillaron, y dejándole, se fueron.

Aquí vemos que las enseñanzas de nuestro señor Yeshúa son maravillosas, te quedas sin palabras, no puedes decir nada, nada más que maravillarte de las respuestas de nuestro señor y de sus enseñanzas y esa tiene que ser nuestra prioridad, si verdaderamente deseas servir al señor, ser un discípulo del señor, tu prioridad tiene que ser aprender y ser como el Maestro de maestros, él es el único maestro para tu vida y para mi vida y para todos aquellos que quieran recibirle en sus corazones la paz del señor y servirle, ser un siervo del señor. Si has decidido lo que quieres para tu vida, recuerda, siempre el señor te maravillara por medio de su palabra. Amén